

Asociación solidaria de Portugal condena medidas de EE. UU. contra Cuba



**ASSOCIAÇÃO DE AMIZADE
PORTUGAL - CUBA**

Asociación de Amistad Portugal-Cuba

La Habana, 9 jul (RHC) La Asociación de Amistad Portugal-Cuba (AAPC) condenó las recientes medidas anunciadas por el gobierno de Estados Unidos (EE.UU.) que agravan el cerco económico a Cuba, destacó hoy la Cancillería en su sitio web.

A través de una declaración, la AAPC rechazó las acciones coercitivas de la política de los EE.UU. con relación a Cuba y denuncia el criminal bloqueo económico, comercial y financiero impuesto hace más de seis décadas.

Cuba tiene el derecho de defender su soberanía y decidir su camino, sin injerencias ni agresiones externas, agregó el documento.

Señaló la existencia de la la Campaña de Solidaridad : “¡Por Cuba! ¡Fin al Bloqueo!”, suscrita por decenas de organizaciones y que da voz a la resistencia del heroico pueblo cubano, apelando al

fortalecimiento de la solidaridad del pueblo portugués con Cuba.

El texto de la organización solidaria subrayó que las nuevas medidas de la administración Trump son una versión revisada de su memorando original de junio de 2017, prolonga las políticas agresivas que buscan aumentar la presión sobre la nación caribeña y constituye un intento de abalanzarse aún más sobre la economía cubana y de interferir en los asuntos internos del país

Además del bloqueo impuesto por los EE.UU. hace más de seis décadas, después de la implementación del decreto presidencial en 2017, Cuba ha enfrentado serios daños económicos, que se expresan en la escasez de bienes esenciales, dificultades en la producción y en la recuperación de la economía, precisó.

En el documento se condenó la inclusión de Cuba en la unilateral lista norteamericana de países supuestamente patrocinadores del terrorismo. (FUente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/386901-asociacion-solidaria-de-portugal-condena-medidas-de-ee-uu-contra-cuba>



Radio Habana Cuba